

Sochi: un espacio para el debate y también para la solidaridad



Por María Josefina Arce

Jóvenes de todas las latitudes se fundieron en un abrazo solidario, pero también de compromiso a favor de las causas justas en la ciudad rusa de Sochi, donde durante casi diez días tuvo lugar la décimo novena edición del Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes.

Llamados a favor de la paz y la justicia social y en contra de cualquier forma de colonialismo, junto a nombres como Fidel Castro y Ernesto Che Guevara se escucharon en esa urbe, situada a orillas del Mar Negro.

Durante estas jornadas destacaron las sesiones del Tribunal Antiimperialista, en las que fue enjuiciado Estados Unidos por su política de dominación del mundo. Jóvenes de diversas nacionalidades denunciaron los golpes de estado instigados por Washington, el apoyo a gobiernos fascistas y las medidas unilaterales que atentan contra el desarrollo de los pueblos.

Hasta allí llegó Oscar López Rivera, líder puertorriqueño que pasó gran parte de su vida en cárceles de Estados Unidos acusado injustamente, y quien fue, a la vez, uno de los invitados de honor del tribunal, junto a Fernando González, uno de los Cinco luchadores antiterroristas de Cuba.

Elián González, una de las miles de víctimas de la Ley de Ajuste Cubano y por cuya devolución el pueblo cubano protagonizó una incansable batalla, fue el principal moderador por la Mayor de las Antillas.

Los participantes expresaron su apoyo al pueblo cubano, sometido desde hace más de medio siglo a un genocida bloqueo económico, comercial y financiero por Estados Unidos.

Precisamente, como parte de las actividades del Festival se desarrolló igualmente un Foro contra el bloqueo, en que los asistentes demandaron el fin de esa inhumana política que ha causado dolor y sufrimiento a los cubanos.

Voces de todas partes del mundo se alzaron para destacar que, a pesar de ese injusto bloqueo, Cuba ha tendido siempre su mano generosa y amiga a otros pueblos del planeta.

La Mayor de las Antillas tuvo asimismo, a su cargo una de las exposiciones centrales del encuentro dedicada a Fidel, en la que se exhibieron fotografías de diferentes momentos de la vida del líder histórico de la Revolución cubana, una de las figuras a la que estuvo dedicado este Festival.

Los más de 20 MIL jóvenes participantes también desarrollaron debates científicos y académicos y encuentros deportivos.

Durante estos días la ciudad rusa de Sochi ha sido un espacio necesario para el debate político, social y cultural de jóvenes de más de 180 países del mundo, pues las nuevas generaciones están llamadas a proseguir la lucha contra las desigualdades provocadas por el sistema capitalista. Verdaderos lazos de hermandad se han forjado entre estos jóvenes que, sorteando diferencias como el idioma y la cultura, se han unido para luchar juntos por un mundo más justo y equitativo, donde todos tengan derecho a la salud y la educación.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/145105-sochi-un-espacio-para-el-debate-y-tambien-para-la-solidaridad>



Radio Habana Cuba